

Communiqué de presse

Inauguration des nouveaux locaux de l'EMS Les Pervenches

Le 23 mai, l'EMS Les Pervenches a célébré l'inauguration de ses nouveaux locaux, après des travaux de rénovation significatifs, en présence des autorités cantonales et communales, autour d'un buffet varié et local, concocté par l'équipe de cuisine de l'EMS.

Les travaux, qui se sont étendus de septembre 2022 à avril 2025, ont permis de mettre l'établissement aux standards énergétiques les plus avancés et aux normes de sécurité incendie avec l'installation d'un escalier de secours en façade. De plus, les balcons ont été transformés en loggias individuelles pour chacune des 72 chambres, offrant ainsi un espace privé supplémentaire et confortable aux résidants.

Un nouveau pavillon, inondé de lumière naturelle, a été ajouté au rez-de-chaussée, et l'entrée de l'établissement entièrement repensée pour offrir un accueil chaleureux aux résidants, familles, proches et visiteurs. Les travaux ont permis de créer une terrasse végétalisée à l'étage.

Malgré le bruit et les désagréments occasionnés, les résidants et le personnel ont fait preuve d'une grande résilience en vivant sur place tout au long des travaux.

Depuis la fin des travaux, résidants, visiteurs et collaborateurs s'approprient les nouveaux espaces et apprécient les possibilités qu'ils offrent.